

Essence: Doux enfants, ce n'est qu'en ayant la *connaissance* précise du *drama* que vous pouvez être inébranlables et stables; les tempêtes de Maya ne peuvent vous atteindre.

Question: Les enfants, quelle est la vertu principale des déités qui doit toujours être visible en vous ?

Réponse: Rester joyeux. On montre toujours les déités gaies et souriantes. De la même façon, les enfants, vous devez constamment être joyeux. Peu importe ce qui se passe, continuez tout simplement à sourire. Qu'il n'y ait jamais de tristesse ou de colère. Le Père vous donne la compréhension de ce qui est *juste* et de ce qui est *faux*. Il ne se met jamais en colère avec vous et n'est jamais mécontent de vous. Donc, les enfants, ne devenez pas non plus malheureux.

Om shanti. Le Père illimité explique aux enfants illimités. Un père physique ne dirait pas cela. Il aurait peut-être 5 ou 6 enfants. Ici, toutes les âmes sont *frères*. Il doit bien exister un Père pour eux tous. Les gens disent qu'ils sont tous frères et ils le disent de tout le monde. À quiconque vient ici, ils disent : Nous sommes frères. Tous sont liés au *drama* dont personne ne sait rien. Le fait de ne rien savoir est aussi fixé dans le *drama*. Seul le Père vient pour vous dire tout cela. Lorsque les gens racontent des histoires religieuses, ils disent : Salutations au Père Suprême, l'Âme Suprême mais ils ne savent pas qui Il est. Ils disent : Déité Brahma, Déité Vishnou et Déité Shankar mais ils le disent sans comprendre. En fait, on ne devrait pas appeler Brahma, une déité. Vishnou est appelé une déité. Personne ne connaît Brahma. Il est juste de dire : "La Déité Vishnou" mais Shankar n'a pas de *rôle*. Il n'existe aucune *biographie* de lui. Il y a la *biographie* de Shiv Baba. Il vient ici pour changer les impurs en purs et établir le nouveau monde. La religion originelle et éternelle des déités est maintenant en train d'être établie et toutes les autres religions vont être détruites. Où chaque âme va-t-elle aller ? Dans la terre de la paix. Le corps de chaque être humain va être détruit. Dans le nouveau monde, il n'y aura que vous. Vous connaissez les principales religions. Vous ne pouvez pas mentionner le nom de toutes. Il existe de nombreuses petites branches et de ramifications. Tout d'abord, il y a le *déitisme* et ensuite, il y a la religion de l'Islam. Les enfants, ceci n'est dans l'intellect de personne d'autre que vous. La religion originelle et éternelle des déités a aujourd'hui disparu et c'est la raison pour laquelle on donne l'exemple de l'*arbre* banyan. L'arbre entier se tient debout mais il n'a pas de *fondation*. C'est l'arbre banyan qui a la durée de vie la plus grande. Ici, c'est la religion de déités qui dure le plus longtemps. Lorsqu'elle disparaît, le Père vient pour expliquer. Maintenant, la religion unique doit être établie et les autres religions doivent être détruites. C'est pour cela que la Trimurti a été créée mais ils n'en comprennent pas le sens. Les enfants, vous savez que Dieu est le plus Élevé de tous et qu'ensuite viennent Brahma, Vishnou et Shankar. Puis, lorsque vous arrivez sur terre, hormis les déités, il n'y a pas d'autres religions. Le chemin de la dévotion est aussi fixé dans le *drama*. Tout d'abord, les gens vénèrent Shiva, puis les déités. Cela ne s'applique qu'à Bharat parce que tous les autres savent quand leur religion ou secte fut établie. Les Aryens disent : Nous sommes très anciens. En fait, la plus ancienne est la religion originelle et éternelle des déités. Lorsque vous expliquez l'image de l'arbre, ils peuvent comprendre par eux-mêmes que leur religion commence à tel ou tel moment. Tout le monde doit jouer le *rôle* prédestiné, originel et éternel qu'il a reçu. Vous ne pouvez rien reprocher ou dire que c'est la faute d'untel ou untel. On explique simplement comment nous sommes devenues des âmes pécheresses. Les gens disent qu'ils sont tous les enfants du Père illimité. Donc, pourquoi tous les *frères* ne sont-ils pas à l'âge d'or ? Cependant, cela ne fait pas partie du *drama*. Ce *drama* éternel est prédestiné. Ayez foi en

lui et ne dites rien d'autre. On vous a montré comment le cycle tourne. Il existe aussi l'image de l'arbre kalpa. Cependant, personne ne connaît sa durée. Le Père ne diffame personne, Il explique seulement. Il vous explique également combien vous étiez purs. Maintenant que vous êtes impurs, vous appelez : O Purificateur ! Viens. Tout d'abord, vous devez devenir purs et descendre ensuite pour jouer votre *rôle* numberwise. Toutes les âmes résident là-haut. Le Père aussi réside tout là-haut et ensuite vous L'appelez pour qu'Il vienne ! Il ne vient pas parce que vous L'appelez. Le Père dit : Mon *rôle* est aussi fixé dans le *drama*. Tout comme dans un *drama* limité, les *acteurs* principaux ont un *rôle* principal. Ici, il s'agit du *drama* illimité. Tous sont pris dans les liens du *drama*. Cela ne signifie pas que vous êtes liés avec une ficelle. Non. Le Père explique qu'il s'agit d'un arbre non-vivant, si les graines étaient vivantes, on saurait comment l'arbre pousse et comment il porte des fruits. Celui-ci est la Graine Vivante de l'arbre du monde humain. On l'appelle l'arbre inversé. Le Père est *empli de connaissance*. Il a la *connaissance* de l'arbre entier. C'est la *connaissance* de la même Gîta. Ce n'est pas quelque chose de nouveau. Baba ne lit pas de versets. Ces gens étudient le Granth puis s'assoient pour en expliquer le sens. Le Père explique : C'est une étude. Il n'est pas question de versets ici. Dans l'étude de ces écritures, il n'existe ni *but* ni *objectif*. Ils parlent de la connaissance, de la dévotion et du désintéret. Ce vieux monde va être détruit. Les sannyasis ont un désintéret limité tandis que vous avez un désintéret illimité. Lorsque Shankaracharya vient, il s'assoit pour apprendre aux gens à avoir du désintéret pour leur maison et leur famille. Il n'enseigne aucune écriture, au début. C'est seulement lorsqu'il y a beaucoup d'expansion que les gens commencent à rédiger les écritures. Au début, une seule personne établit une religion et ensuite progressivement, l'expansion a lieu. Vous devez aussi comprendre quelle religion fut la première au monde. A présent, il existe de nombreuses religions. Il y avait la religion originelle et éternelle des déités qu'on appelait le *paradis*. En connaissant le Créateur et la création, les enfants, vous devenez théistes. Il y a tant de peine lorsque vous êtes athées. Vous devenez orphelins, vous vous battez et vous querellez sans cesse. Il est dit : Vous ne cessez de vous battre, n'avez-vous pas de seigneur et maître ? En ce moment, tous sont orphelins. Dans le nouveau monde, il y avait la pureté, la paix, le bonheur, tout. Il y avait un bonheur illimité. Ici, il y a une peine sans limite. Là, c'est l'âge d'or et ici, c'est l'âge de fer. C'est maintenant votre âge de confluence le plus bénéfique. Il n'existe qu'un seul âge de confluence bénéfique. La confluence entre l'âge d'or et l'âge d'argent ne peut être qualifiée de bénéfique. Là-bas, il y a des déités et ici, il y a des démons. Vous savez que c'est le royaume de Ravan. Ils représentent Ravan avec une tête d'âne. Peu importe combien vous rendez propre un âne avant de lui mettre une couverture, il se roulera dans la poussière et salira tout. Le Père nettoie vos vêtements et vous rend beaux. Ensuite vous vous roulez un peu partout dans le royaume de Ravan et vous devenez impurs. L'âme et le corps deviennent tous les deux impurs. Le Père dit : Vous avez perdu toutes vos décorations. Le Père est appelé *le Purificateur*. Vous pouvez dire dans une assemblée combien vous étiez décorés à l'âge *d'or*. Vous aviez une telle fortune du royaume, *de première classe*, puis vous vous êtes roulés dans la poussière de Maya et vous vous êtes salis. Le Père dit : C'est la cité de l'obscurité. Ils ont dit que Dieu était omniprésent. Tout ce qui a lieu se *répètera* de façon identique. Nul besoin d'entrer dans la confusion à ce sujet. Un enfant a calculé combien d'heures, de *minutes* et de *secondes* il y a pour chaque religion au cours des 5000 ans. Il a dû gaspiller son intellect en faisant cela. Baba explique tout simplement comment le monde suit son cours. Prajapita Brahma est *l'arrière-arrière-grand-père*. Personne ne connaît son *activité*. Ils ont créé une image à la forme variée mais ils ont mis de côté Prajapita Brahma. Ils ne connaissent pas précisément le Père et les Brahmines. Ils l'appellent Adi Dev. Le Père explique : Je suis la Graine Vivante de cet arbre. Il s'agit d'un arbre inversé. Le Père qui est la Vérité, l'Être Vivant et l'Océan de Connaissance est loué. S'il n'y a pas d'âme dans le corps, ce dernier ne peut se déplacer. Une âme entre dans un ventre maternel après 4

ou 5 mois. Ce *drama* est prédestiné. Puis, lorsque l'âme quitte le corps, tout est terminé. L'âme est impérissable et joue son *rôle*. Le Père vient pour vous faire réaliser qu'une âme est un point si minuscule et qu'elle a un *rôle* impérissable enregistré en elle. Le Père Suprême est également une Âme et Il est appelé l'Océan de Connaissance. Il vous donne la *réalisation* de l'âme. Ces gens disent simplement que Dieu est l'Autorité Toute Puissante et qu'Il brille plus qu'un millier de soleils mais ils ne comprennent rien. Le Père dit : Ils ont décrit tout cela sur le chemin de la dévotion et reporté ces choses dans les écritures. Lorsqu'Arjuna a reçu une vision, il a dit : Je suis incapable de supporter une telle lumière. Donc, cette idée est restée dans l'intellect des gens. Si une telle lumière devait entrer en quelqu'un, cette personne exploserait. Ils n'ont aucune connaissance. Par conséquent, ils pensent que Dieu brille plus qu'un millier de soleils et ils veulent avoir une vision de Lui. Ils ont ces sentiments dévotionnels de bhakti, et donc ils en reçoivent une vision. Au début, de nombreuses personnes qui venaient à vous, avaient des visions et leurs yeux devenaient rouges. Ils ont eu des visions mais où sont-ils aujourd'hui ? Toutes ces choses appartiennent au chemin de la dévotion. Le Père explique toutes ces choses. Nulle question de diffamation. Les enfants, vous devriez être toujours gais. Ce *drama* est prédestiné. Les gens M'insultent tellement mais même dans ce cas, qu'est-ce que Je fais ? Est-ce que Je me mets en colère ? Je comprends qu'ils sont tous piégés sur le chemin de la dévotion selon le *drama*, par conséquent, ce n'est pas la peine d'être troublé. Le *drama* est fixé de cette façon. Vous devez expliquer avec amour. Les pauvres gens désemparés sont dans l'obscurité de l'ignorance et parce qu'ils ne comprennent pas, vous devriez ressentir de la miséricorde pour eux. Vous devriez être constamment souriants. Ces pauvres gens ne pourront pas venir aux portes du paradis. Ils iront dans la terre de la paix. Tout le monde veut la paix. Donc les enfants, le Père vous explique des choses *réelles*. Vous comprenez à présent que cette pièce est prédestinée. Chacun a reçu un *rôle* dans ce drama. Pour cela, vous avez besoin d'un intellect inébranlable et très stable. À moins d'avoir un niveau inébranlable, immuable et constant, comment pouvez-vous faire des efforts ? Peu importe ce qui se passe, même si des tempêtes arrivent, vous devez rester stables. De nombreuses tempêtes de Maya viendront (et elles viendront jusqu'à la fin) mais votre niveau doit être fort. Il s'agit d'un effort incognito. Certains enfants font des efforts et chassent au loin les tempêtes. Plus quelqu'un *réussit* en cela, plus le statut auquel il prétendra sera élevé. Il existe différents niveaux de statuts au sein du royaume. Les plus belles images sont la Trimurti et le cycle (sur une seule image), et l'arbre. Elles ont été créées au début. Vous pouvez emmener ces deux images à l'étranger pour le *service*. Ils les comprendront très bien. Baba veut que ces images soient faites sur du tissu. Tout cela aussi se produira progressivement. Vous expliquerez comment l'établissement a lieu. Si vous aussi vous le comprenez, vous réclamerez un statut élevé dans votre propre religion. Si vous souhaitez obtenir un statut élevé dans la religion *Chrétienne*, comprenez très bien cela. Achcha.

Aux très doux enfants, bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Devenez purs en cet âge de confluence le plus bénéfique et décorez-vous. Ne permettez jamais que votre décoration soit ternie en vous roulant dans la poussière de Maya.
2. Comprenez ce *drama* de façon précise et rendez votre niveau inébranlable, immuable et stable. Ne tombez jamais dans la confusion; soyez toujours joyeux.

Bénédiction: : Puissiez-vous être des âmes emplies de connaissance qui accomplissent chaque acte après mûre réflexion et qui, de ce fait, n'ont pas à se repentir.

On dit dans le monde : Il faut d'abord penser et ensuite agir. Ceux qui ne réfléchissent pas avant d'agir, qui font quelque chose et y réfléchissent ensuite, doivent se repentir. Penser à quelque chose après coup est une forme de repentir, alors qu'y penser avant est une qualité d'une âme emplie de connaissance. Aux âges de cuivre et de fer, il existait de nombreuses sortes de repentir. Cependant, aujourd'hui, à l'âge de confluence, vous avez des pensées qui sont mûrement réfléchies, puis vous agissez. Ce n'est que lorsqu'il n'y a aucune sorte de repentir dans votre esprit, ne serait-ce qu'une *seconde*, que l'on peut vous qualifier d'âmes emplies de connaissance.

Devise: : Ceux qui sont miséricordieux et qui font don de toutes les vertus et de tous les pouvoirs sont des *maîtres* donneurs.

***** OM SHANTI *****